

Baños de Ebro aglutinará todos los servicios culturales y educativos en un nuevo edificio

El inmueble requerirá una inversión de 450.000 euros y albergará la ikastola, la ludoteca y la biblioteca.

El Ayuntamiento de Baños de Ebro quiere acometer un proyecto para concentrar las instalaciones culturales y educativas en un nuevo edificio, que resulte más cómodo para los usuarios.

Ésa es la intención del alcalde, Luis Troncoso, quien ha solicitado el apoyo de la Diputación para acometer la construcción de un nuevo edificio, donde puedan encajar la ikastola, la ludoteca y la biblioteca pública. De momento, estas instalaciones están dispersas y la ikastola está en un edificio que tiene muchos años y no reúne las debidas condiciones.

Por esa razón, en el Ayuntamiento se ha pensado la posibilidad de levantar un edificio moderno y funcional que pueda tener un uso intensivo, tanto para la formación como para el ocio cultural, al servicio de los cerca de 325 habitantes de esta localidad.

El proyecto de inversión que baraja la Corporación municipal ronda los 450.000 euros, una cifra importante para este pequeño municipio, por lo que se ha decidido solicitar el apoyo de la Diputación de Álava como la inversión para este año dentro del denominado Plan Foral, aunque ni éste ni el resto de los ayuntamientos sabrán si cuentan con las obras solicitadas hasta septiembre u octubre, como es habitual. >p.j.p.